

SUD

Solidaires, unitaires, démocratiques

le 10 décembre 1999 n° 1

Renault Guyancourt-Aubevoye

23 rue de la Mare 75020 Paris

Tél 0608242315

De la CFDT à SUD

(Décisions prises par des syndiqués et des élus de Guyancourt et d'Aubevoye)

Au fil des années, nos désaccords avec la confédération CFDT se sont multipliés :

En décembre 1995, N. Notat refuse de soutenir le mouvement social et apporte son appui au plan Juppé.

Peu après, il y a le soutien au rapport Charpin (42,5 annuités de cotisation au lieu de 40)

Ce qui a fait déborder le vase, après PSA, c'est la signature de la CFDT Renault des accords sur les 35 heures alors que :

ce texte est une déréglementation du code du travail existant, ce qui aura pour conséquence une dégradation des conditions de vie et de travail des salariés. Nous n'allons pas dans le bon sens!

une majorité d'adhérents consultés étaient contre le texte de la direction sur les 35 heures. Par une manipulation des chiffres de la part de la Fédération, le délégué central pouvait signer l'accord central.

La CFDT s'était engagée avec la CGT à consulter le personnel sur ce texte, elle n'a même pas attendu la fin de la consultation pour aller signer.

A la suite de cela 7 sections syndicales sur 11 ont dénoncé cette trahison. La réponse de la Fédération ne s'est pas fait attendre:

« suppression des mandats centraux pour 3 de nos représentants, dont Alain Martinez pour l'établissement de Guyancourt-Aubevoye. »

Depuis 8 mois nous avons tout tenté pour réorienter la CFDT en exigeant le retrait de la signature de l'accord central sur les 35 heures et la démission du délégué central signataire.

L'escalade continue. La CFDT voyant qu'elle n'arriverait pas à faire rentrer dans le rang un certain nombre d'entre nous a décidé de retirer les mandats DS de Jean Pierre Gueguen (Guyancourt) et d'Yves Chervin (Aubevoye) et RS d'Alain Martinez (Guyancourt-Aubevoye).

A partir de là,

il n'apparaît plus possible de mener notre action à l'intérieur de la CFDT.

POURQUOI UN NOUVEAU SYNDICAT

Notre volonté n'est pas de nous taire, mais au contraire de construire l'avenir syndical.

Il est évidemment regrettable que le monde syndical soit divisé. Mais cette situation difficile ne doit pas nous arrêter.

Baisser les bras ne fait qu'aggraver les choses. Il nous faut nous battre en utilisant la situation qui existe. Oui, les choses sont compliquées, mais pas du tout impossible.

C'est pourquoi, comme nos camarades de RVI Blainville, SOVAB Batilly et CKD Grand Couronne, notre choix s'est porté sur S.U.D.

Syndicat dont la conception est de redonner du pouvoir aux syndiqués dans les décisions prises par le syndicat, il est indépendant de l'état, du patronat et de tout groupe politique. Il est autogéré.

Ce n'est pas une organisation pyramidale dont les ténors décideraient à notre place. C'est un concept qui nous fédère :

S comme Solidaires

U comme Unitaires

D comme Démocratiques

Cette organisation, née en 1989 aux PTT, s'est développée dans différents secteurs d'activités : Télécom, Rail, Santé, Banque, Education, Pompiers, Finances, Commerce, Industrie, Métallurgie (SNECMA, ALCATEL, THOMSON, SEXTANT...).

Nous appelons toutes celles et tous ceux qui ne se retrouvent pas dans les syndicats actuels présents sur le Technocentre (Guyancourt ou Aubevoye), mais qui pensent que la mobilisation, l'action et les négociations dans l'unité la plus large sont nécessaires aujourd'hui, à nous rejoindre.

Pour cela vous pouvez contacter :

A Guyancourt :	Alain Martinez	54408 Elu DP
	Jean Pierre Gueguen	54826 Elu DP
	Dominique Coustaury	51927 Elue DP, CE
	Bernard Pujkis	50328 Elu DP, CE
	James Woody	55320 Elu DP
	Annie Moreau	54319 Elue DP
	Frédéric Barthou	54419 Elu DP
A Aubevoye :	Yves Chervin	76610 Elu DP
	Claude Charluet	76121 Elu DP
	Bruno Ferret	76547 Elu DP
	Jean Lambert	76391 Elu DP
	Philippe Leloup	76594 Elu DP
	Jean-Pierre Ollivier	76286 Elu DP
	Bertrand Villieux	76207 Elu DP
	Partick Waterlot	76102 Elu DP